

Mendoza, 28 de julio de 2016

Durante la mañana del miércoles 27 de julio en el Hospital Central realizamos una jornada de concientización en conmemoración del Día Mundial del Cáncer de Cabeza y Cuello, en consonancia con lo decidido por IFHNOS en el último Congreso Mundial de Cabeza y Cuello realizado en el año 2014 en la ciudad de New York.

Para ello el Hospital Central, a través del equipo de Cabeza y Cuello perteneciente al Servicio de Cirugía, realizaron revisiones gratuitas de aquellos pacientes que quisieran consultar sobre lesiones de cara, cavidad oral y cuello.

El equipo de profesionales, conducidos por el Dr. Alberto Notti, atendió a más de 400 ciudadanos que se acercaron para hacer sus consultas e informarse sobre esta patología.

Del mismo modo se realizó una importante difusión a través de los medios de comunicación, redes sociales e intranet de nuestro hospital.

En este sentido obtuvimos una gran cobertura, de los principales medios de difusión de nuestra provincia, Canal 9 y Canal 7 de televisión, Radio Nihuil, LV10, Radio Regional (que se escucha en todo el este provincial), LV8 Radio Libertador, Radio Jornada, Diario Vox Pópuli y Diario El Sol

Es por ello que el Hospital Central se encuentra muy conforme con todo el equipo de trabajo de Cabeza y Cuello y con los resultados obtenidos de esta importante campaña de concientización.

Prensa y Comunicación

